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上野上野ロータリークラブロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　私は今回、韓国派遣を通して感じたことを二つに絞って書きたいと思います。一つ目は韓国
と日本の違いです。まずは、仁川空港まで迎えに来てくれたバスの車内。今までにあれほど真
っ赤で、きらびやかなバスを見たことが無かったので、すごく驚きました。しかし訪日団の子
に聞くと、そのような車内のバスが韓国では普通だというのでそれにまたびっくりしました。
次に性格の違いです。現地での生活を通して、日本人に積極的に話しかける様子などから、韓
国人は明るく、外交的な子が多いという印象を受けました。日本人はどちらかというと内向的
な子が多いイメージなので、実際に肌で両国間の大きな違いを感じました。
　二つ目は、韓国語についてです。翻訳機を通さず会話をして、現地の方たちの温かさを直接
受け取ることができました。友達とスムーズに会話ができたこともすごく嬉しかったですが、
何よりステイ先の家族の皆さんとコミュニケーションが取れたことが一番嬉しかったです。別
のステイ先の子と一緒に夕食を食べた時、お父さんに冗談で「噛まずに翻訳しろ」と言われ、
大変でしたが、初めて会った私を頼りにしてくれていると思い、心が温かく感じました。地区
大会では多くの同年代の子が話しかけてくれ、たくさんの友達を作ることができました。そこ
で感じたのは、日本や日本語に興味を持ってくれている子がたくさんいるということです。既
にひらがなを習得している子の割合が高
く、日本人として嬉しく思いました。言
語の壁を越えて友情を築くことができ、
素晴らしい一日になりました。
　韓国で出会った、第3600地区ロータリ
アンの方々、現地の高校生、そして訪日
団の子たちなど、すべての人がとても温
かく私たちを迎え入れてくれ、過ぎ去る
時間の一瞬一瞬が幸せで、一生忘れられ
ない夏になりました。このような素晴ら
しい交流の機会を設けて下さった第2630
地区・第3600地区ロータリアンの皆さん、
そして今回の派遣に関わって下さったす
べての方々に感謝の言葉を申し上げたい
です。本当にありがとうございました。

一生に一度の体験
上野高校インターアクター　黒木　望逢
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市川君
▲IA年次大会を振り返って（9/26）

▲新会員卓話　宮本君（9/12）

▲黒木望逢さん韓国派遣報告（9/26）

上島君

▲新会員卓話　奥谷君（9/19）

▲ギア倶楽部９月例会優勝　宮本君
（9/26）

榊原君

▲ロータリーの友読みどころ　神戸君
（9/5）

▲上野高校　山添先生、黒木さん
例会訪問（9/26）

９月例会の一コマ

３日　11：30　第４回定例理事役員会
　　　12：30　例会（3339）　クラブの日
10日　12：30　例会（3340）
　　　　　　 会員卓話　増田　雄君
17日　12：30　例会（3341）
　　　　　　 卓話　遊土屋㈱共同創業者
　　　　　　 　　　代表取締役　宮澤大樹氏
24日　　　　 公認休会
31日　12：30　例会（3342）
　　　　　　 卓話　地区米山記念奨学委員長（予定）

10月クラブ行事予定

◎中勢、伊賀グループインターシティミーティング
　10月９日（月・祝）　津市久居アルスプラザ
　13：15点鐘
◎地区R財団研修補助金管理セミナー
　10月21日（土）　岐阜グランドホテル　　

12：30点鐘
◎地区会員増強研修セミナー
　10月28日（土）　岐阜グランドホテル　　

11：00点鐘　
◎中勢、伊賀グループはぐるま会秋季大会　

10月27日（金）　メナードカントリークラブ
◎堀川紘一郎君ホールインワン祝賀ゴルフコンペ
及びギア倶楽部10月例会

　10月12日（木）　デイリー信楽カントリー倶楽部
◎10月生まれの会員
　31日　北森　徹君

〔告　　知　　板〕
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　とても不思議な気持ちです。数か月前まではお誘い
いただいても、入会する気持ちにはなれませんでした。
　2006年、JCの理事長を受けていた時、打ち上げ花
火の協賛依頼でロータリークラブの例会にお伺いしま
した。その重厚な空気感に圧倒され、何を挨拶した
のか、今も思い出せません。JCを卒業した時に山本
会長から声を掛けて頂いて15年、何十回も断ってきま
した。「何十顧の礼」諸葛亮孔明が生きていれば、あ
きれられるかもしれません。いろんな会を卒業し、入
会するなら山本さんが会長就任の時かなと思っていた
矢先、その機会は訪れました。
　入会してまず感じた事は、すごくアットホームだなと
思えた事でした。
　最初、緊張していましたが、いつしか知らず知らず
のうちに、溶け込めた感じがしたからです。
　これからも、仕事の段取りが可能な限り、参加して
いきたいと思っています。今後ともご指導、ご鞭撻の
程、宜しくお願い致します。

　『先ずは入ってみれば解る！』と諸先輩方にお言葉
を頂戴し、入会させていただき早２ヶ月。右も左も判
らぬ私を温かく迎え入れて下さり、クラブの一員とし
てタイミング良く（？）大きな行事も経験させていただ

きました。ロータリアンとしての意義・意味・活動の理
念等いずれにおいても未だまだ理解を深める域にはご
ざいませんが、地域社会・日本はもとより世界での積
極的な活動やその礎となる理念について幅広く学んで
参りたいと存じます。更には同業同種のお仲間やお客
様、趣味の仲間と過ごす時間とは異なり、様 な々職種・
価値観・バックグラウンドをお持ちの諸先輩方のご経
験を拝聴し、交流させていただくことで一層の自己研
鑽にも努めたいと考えております。至らぬ点が多い私
ではございますが正しくものを見聞きし自己に取り入
れ実践するための姿勢は柔軟でありたいと思っており
ます。是非とも皆様方におかれましては寛容な御心で
のご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

ロータリークラブに入会して
奥谷　和久

入会２ヶ月を経て
宮本　圭子

第3335回　2023.9.5　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」「四つのテスト」
�ビジター：鈴木孝治君（上野東）
�ゲスト： なし　
�出席報告：①本日の出席率　85.71%　欠席者=廣澤、
堀之内、北森隆、奥井、増田の５君。②前々回の修正　
94.28%　メークアップ=なし。
�誕生日祝い：木根・廣澤・大西の３君。
�会長報告：＊９月１日は関東大震災の日、当時はデマによ
る朝鮮人虐殺などもあったそうです。デマに関する情報の速
さに改めて驚きました。デマに惑わさせる事なく、正しい・正
しくないをはじめ、情報をしっかり見極めていきたいと思いま
す。＊男子バスケットのオリンピック出場のニュースを見て、「自
分を信じ、自分に自信を持つ」重要性を改めて感じました。
＊ロータリー第2650地区は滋賀・奈良・京都・福井になります。
交流は少なく、情報量も少ないが隣接県も多くあるのでもう少
し関心を持ちたいと考えています。
�幹事報告：＊新入会員の件　福祉施設関係の多原智
子さん、理事会で承認されました。＊名阪名神連絡協

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
議会発足入会し、協議会には山本会長にご参加。＊10
月28日　会員増強セミナー　＊菅原神社　10万円寄付
＊11月17日～ 18日地区大会　＊10月９日　津にてIM　
＊９月19日　70周年委員会
�委員会報告：＊社会奉仕委員会　別所委員長より　
ひまわりマルシェへのバザーに協力をお願いします。
＊70周年事業の中間報告、来年１月16日に70周年記念
式典・祝賀会を開催。案内ハガキは11月初め発送。記
念事業は防災基金設立、夏井さん講演会や野球教室の
開催、菅原神社への植樹等を検討中。
�趣味の会：ギア倶楽部　10月は２回になりますが、11
月も含めて月例会への参加をお願いします。
�ニコBOX：鈴木（上野東）（本日はお世話になります。）、
山本禎昭（70周年のスイッチON。ご協力ご協力よろしく
お願い申し上げます）、福森（上野東の鈴木様、本日有難
うございます。）、稲濱（上野東の鈴木様、ようこそお越し
くださいました。早退のお詫び）小坂（早退のお詫び。）、
木根・大西（誕生日を自祝して。）、上島（本日、勇気を出
してスカートを着用しました。30年ぶりです。この格好）、
市川（前回例会欠席のお詫び。）の各君。
�ロータリーの友読みどころ：神戸君

ギア倶楽部　９月例会成績
2023年９月21日（木）

於：ルート25ゴルフクラブ

RANK NAME GROSS H.C NET 次回H.C

優勝
２位
３位
４位
５位
６位
７位
８位
９位
10位
11位

102
97
99

101
98

101
104
106
106
118
109

30
24
21
20
16
18
21
22
19
30
19

21
19
19

72
73
78
81
82
83
83
84
87
88
90

宮本　圭子
山本　禎昭
小坂　元治
奥井　　実
稲濱　建夫
松川　英一
上田　功介
廣澤　浩一
澤野　周勇
丸山　統正
原田　正明
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�卓話：クラブの日

第3336回　2023.9.12　曇り
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「我等の生業」「四つのテスト」「誰もいない海」
�ビジター：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　91.42％　欠席者=南出、
廣澤、堀之内、北森隆、奥井、増田の６君。②前々回
の修正94.28％　メークアップ＝なし。
�会長報告：＊朝晩涼しくなって秋がやってきている。過
ごしやすい時期ですので秋を堪能しましょう。＊ビックリ
した事を報告します。ケーブルテレビの映画のチャンネル
でボディーカードという映画を見たのですが、内容ではな
く、ラストシーンの場面でロータリー旗があり驚きました。
何故監督がその場面にロータリーを使ったのか分かりま
せんが驚きました。20年以上ロータリーをやっております
が知らない事がたくさんあります。ロータリーは社会奉仕
というイメージで、お金持ちがやるイメージがありますが、
決議2334、1923年の34番目の決議という100前の資料に
は、ロータリーは人生哲学であり、それは利己的な欲求と、
他人のために奉仕したいという矛盾を和らげるものである
と書かれています。解りづらい話しに感じられるかもしれ
ませんが、お金もちばかりではなく、利己的な欲求と奉仕
の葛藤の矛盾を常に抱えている事が昔の資料にも書かれ
ているので、もっとロータリーを勉強していきたいと思い
ました。
�幹事報告：
＊11月18日地区大会　出席17名　変更追加参加は9月26
日までに連絡ください。＊バザーへの協力ありがとうござ
います。＊会員証を入れたので確認を。＊本日新会員卓
話　宮本さんお願いします。＊名張ロータリー　９月18日
が休会、25日は夜間例会（ビジター受付は昼間）
�委員会報告：＊会員増強委員会　山出委員長　例会
終了後、会員選考委員会を開催します。＊社会奉仕委員
会　別所委員長より　ひまわりバザーへの協力ありがとう
ございました。
�趣味の会：なし
�ニコBOX：山本禎昭・福森（宮本君本日、卓話よろしく
お願いします。）、宮本（本日、卓話をさせていただきます。
よろしくお願いします。）、福増（本日の70周年実行委員会
欠席のお詫び。）、廣澤（本日誕生日です。自祝して。前回
欠席のお詫び。）、奥井・堀之内・北森隆文（前回欠席の
お詫び。）の各君。
�卓話：新会員卓話　宮本圭子君

第3337回　2023.9.19　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「日も風も星も」「四つのテスト」「誰もいない海」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　94.28％　欠席者=川向・
北森隆の２君。②前々回の修正　88.57％　メークアップ
=北森隆文（地区IA）の１君。
�会長報告：＊まずもって阪神タイガースファンの皆様、
おめでとうございました。父、猛虎も天国で喜んでいると
思います。先週に続いてビックリした話しですが。息子が
JCに入会させて頂き、新入会員なのですが、新入会員３
名から理事長を選ぶことになり、息子が理事長を務める
ことになりました。そうしないと会が存続しないというこ
とで大きな役目を担うことになります。私も上野JCで大変
お世話になったのですが、上野RCの会員増強もさること
ながら、40歳までのJCメンバーの増強にも意識を向けて
頂ければ有難いと思っております。70周年の補足ですが、
先日の例会での報告のなかに災害基金の話があったかと

思いますが、今回のコロナ騒動のなかで明日寝るところが
無い、食べるものがないという方への社協の寄付のニュ
ースがあり、ロータリーも寄付に貢献しました。その話を
うけて、コロナが終わって喉元すぎればで終わってはマズ
イと思い、非常時に必要なお金、災害や戦争・紛争の資
金調達、フットワークの軽い資金調達として進めていきた
いと思っています。市の財政担当の方とも話をしましたが、
市にお金を入れると拠出する際に時間がかかるので、商
工会議所や商工会、社協さん達と力をあわせて進めてい
きたいと考えています。今回のコロナで学んだ事を無駄に
しないということを意識しているのでご理解ください。
�幹事報告：＊11月18日地区大会　出席17名、変更は
今日中に連絡ください。＊ひまわりバザーへの協力あ
りがとうございます。＊例会変更　上野東RC　親睦家
族例会のためビジター受付は10/19　事務局12時～ 12時
30分
�委員会報告：インターアクト年次大会実行委員会　
本日18時～　ハイトピアセミナールームにて委員会
�趣味の会：なし
�ニコBOX：山本禎昭・福森（奥谷君本日、卓話よろしく
お願いします。）、奥谷（本日の卓話よろしくお願いします。）、
福増（本日の70周年実行委員会欠席のお詫び。）、廣澤（昨
日は菅原神社で上棟祭を無事に終えることができました。
RCの皆様には「募金」のご協力ありがとうございました。
まだ目標額には達しておらずご検討中の方よろしくお願いしま
す。）、増田（前回・前々回欠席のお詫び。奥谷さん、卓話
よろしくお願いします。）、市川（本日早退のお詫び）の各君。
�卓話：新会員卓話　奥谷和久君
・歴史の話し　何故徳川家康は天下が獲れたのかについて

第3338回　2023.9.26　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「それでこそロータリー「四つのテスト」「酒と涙
と男と女」
�ビジターズ：中井茂平君（上野東）
�ゲスト：上野高校インターアクト顧問　山添先生、
上野高校インターアクター　黒木望逢さん
�出席報告：①本日の出席率　88.57％　欠席者=南出・
上田・堀川・北森隆文の４君。②前々回の修正　96.92％
メークアップ=南出（名張中央）の１君。
�会長報告：＊韓国派遣の報告に黒木さんがゲストとし
て来られました。これから活躍してもらいたいと思います。
９月22日にインターアクト実行委員会の全体会議をしまし
た。DVDを見ながら、学生達の意見を聞き、人生におい
て貴重な体験をし、協力して頂いたロータリアンに感謝し
ていますと伝えてくださいとの事でした。
�幹事報告：＊秋田豪雨災害の寄付金、2630地区で
￥1,707,747になりました。＊例会変更　名張中央RC、
事務局で９月27日にビジター受付してくれます。
�委員会報告：なし
�趣味の会：＊ギア倶楽部９月例会　宮本君優勝
＊野球同好会より甲子園出場について
�ニコBOX：中井（上野東）（昨年度はAGとしてお世話に
なりました。本年度もよろしくお願いします。）、山本禎昭・
榊原（黒木さん・山添先生ご苦労様です。本日よろしくお
願いします。）、福森（黒木さん・山添先生本日有難うござ
います。ビジター中井様、本日有難うございます。）、宮本

（ギア倶楽部たくさんハンディをいただいて、優勝させて
いただきました。ありがとうございました。）、別所（10月３
日、理事会・例会欠席させていただきます。）、川向（前回
欠席のお詫び。）山口・神戸（早退のお詫び。）の各君。
�卓話：インターアクター黒木さん　韓国派遣報告
＊韓国は驚きがいっぱいありました。＊日本人に積極
的で、私が韓国語を話せたので喜んでくれていました。
＊この様な機会を与えて頂いたロータリアンの皆様に
は感謝しています。
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